

## **Más 100 mil empresarios del país accedieron a créditos de Bancóldex en 2011**

**Bogotá, 15 diciembre. (Prensa Bancóldex).** 100.471 empresarios de 707 municipios del país, se han beneficiado de los más de 3.5 billones de pesos en créditos desembolsados por Bancóldex, entre enero y noviembre de 2011.

El presidente del Banco, Santiago Rojas aseguró que se cumplió la meta de la entidad este año y se logró que con estos recursos se apoyara la modernización del aparato productivo del país y así la competitividad de las empresas.

“Hemos superado nuestra meta este año, aumentando nuestra presencia en más regiones del país y apoyando a todas las empresas, de todos los sectores, especialmente a las Pymes, con un portafolio adecuado para todas sus necesidades”, indicó.

Y es que hasta noviembre de 2011, la entidad aumentó sus desembolsos en departamentos como: Santander, Valle, Risaralda, Cauca, Caquetá, Magdalena, Bolívar.

El presidente de Bancóldex, destacó la entrega de más de \$900.086 millones de pesos para modernización de las empresas, aumentando un 11 por ciento, frente al mismo periodo del año anterior.

“El Banco lanzó la modalidad de crédito: Modernización, cuyo objetivo es impulsar la productividad y competitividad del sector empresarial colombiano y contribuir a su crecimiento en el mercado internacional, aprovechando las oportunidades que nos brindan los tratados de libre comercio, y su fortalecimiento local, con plazos hasta de diez años, tres de gracia y condiciones favorables”, señaló.

Dijo que “con esto, la entidad ratifica su compromiso con la modernización y la transformación del aparato productivo colombiano frente a los tratados de libre comercio y los retos y oportunidades futuras”.

A su vez, resaltó el aumento del crédito a mediano plazo, en un 20 por ciento y el de largo plazo, en un 14 por ciento, frente al año pasado.

“Esto demuestra que las Pymes se enfocaron en 2011 a este tipo de préstamos para mejorar su capacidad de generación de valor agregado”, afirmó.

## **Superamos la meta de desembolsos en dólares**

El presidente del Banco también manifestó la importancia del desembolso de más de 1.047 millones de dólares para los empresarios de la cadena exportadora en el 2011.

“El Banco alcanzó un nivel histórico de desembolsos en dólares para los empresarios de la cadena exportadora, lo que les permitió fortalecerse frente a la competencia e incursionar en nuevos mercados” manifestó.

## **Frente a la coyuntura**

Frente a los hechos coyunturales que se presentaron este año, como la ola invernal o la no prórroga de las preferencias arancelarias Atpdea, Bancóldex puso a disposición de los empresarios del mercado nacional y exportadores, cupos especiales de crédito.

“La conformación de dos líneas especiales para los empresarios afectados por la ola invernal, que no sólo buscó que estos pudieran solicitar crédito para recuperarse de los daños ocasionados por el invierno, sino también para prevenir los efectos en sus negocios”, expresó.

De la primera línea, dispuesta por el Banco en abril de 2011 para, en ese momento, ayudar a las Mipymes frente al Fenómeno de la Niña, la entidad desembolsó créditos por 36 mil millones de pesos, a más de cuatro mil novecientos empresarios en 73 ciudades y municipios de 15 departamentos de Colombia.

Este primer cupo benefició a los sectores de servicios, con más de 11 mil millones de pesos; comercio, con más de 5 mil millones y metalurgia, metalmecánico y equipos eléctricos, con más de 4 mil millones. De igual manera, para los sectores químico, plástico y petróleo, se desembolsaron más de 3 mil millones.

La segunda línea, se lanzó el mes de noviembre, con el objetivo de continuar apoyando al sector productivo del país, frente a la ola invernal. Se pusieron a disposición de los empresarios 40 mil millones de pesos.